
2021 年度 第４回 子育て茶話会を開催しました 
 

 11 月 27 日、第４回子育て茶話会を開催しました。今回はコロナ禍となってから、初の対面実施ができ

ました。保護者 11 名（中学 8 名、高校 3 名）・教職員 7 名の計 18 名が参加されました。多くの参加者に

とって初の対面茶話会は、若干の緊張と共にスタートしましたが、自己紹介ですぐに和やかな雰囲気とな

り、学習面やスマホ・ゲームの悩みなどを、それぞれの経験談を交えて話し合いました。 

次回は２月頃を予定しています。保護者の皆さま、ぜひお気軽にご参加ください。 

 

参加者の感想をご紹介します（抜粋） 

 

・ 法政の保護者の方の知り合いも全然いないので、本日は他の子のお家での様子や他学年の学校での様

子などを聞けて、とても充実した時間を過ごせました。次回は反抗期や兄弟との関わり方、高学年で

の留学のお話等をお聞かせ頂けると幸いです。（保護者） 

・ 久々の対面での子育て茶話会、実現できて良かったです。Zoom での茶話会も、段々と慣れてきて「こ

ういう会話もいいな」と思っていましたが、やはり、対面ですと和やかな雰囲気が一層感じられます

ね。スマホについては、永遠の課題ですが、ご家族で協力して対応されているお話しをお聞きして「そ

ういう方法もあるんだ」と、とても参考になりました。また、コロナ禍で「お友だちと会えなかった」

状況の中、子どもたちが、色々なツールを活用してコミュニケーションを取ろうと行動する分、親と

しての対応も今まで以上に気を配る必要があるのだな、と再認識しました。こう考えられるのも、皆

さんがざっくばらんにお話のできる、この茶話会ならではの事だと思います。（保護者） 

・ 初の対面で、皆さんの熱量が直接伝わってきて zoom より色々感じる事が出来ました。子育てに悩み

は尽きませんが、茶話会に参加させていただくと自分だけではないのだと元気をもらえます。先生方

にも間に入っていただきお話しいただける会は、どの学校でも必ずあるとは限らないので、とてもい

い会だと思います。先生方、保護者の方々と共有しながら、明るい子育てができたら嬉しいなと思い

ながら帰ってきました。「元気で生きてるだけでありがたい」…私も本当にそう思います。(と思いつ

つも口うるさく言ってしまうのですが(笑))（保護者） 

・ 初めて参加させていただきました。やっぱり今の時代、スマホやゲームは 1 番の悩みなんですね…。

皆さんの話しを聞いて、自分の経験を話したりする事も良かったのですが、個人的にはもう少し高校

生の保護者の方とお話ししたかったです。学年の先生も上の学年の方もいらっしゃったので、いろい

ろと話しを聞きたかったです。中学生と高校生では悩む事も違ったりすると思うし、ほとんど発言さ

れてない方もいらっしゃったので、後半からは中高分かれて話が出来れば良かったなぁと思いました。

わざわざ予約して…となると、なかなかハードルが高く出来なかったのですが、今回カウンセラーの

先生とお話しができて良かったです。茶話会の様な保護者の集まりに、校長先生やいろいろな先生方

の参加がある事も嬉しく思いました。ありがとうございました。（保護者） 

・ 話題のひとつが脱ゲーム沼。お子様本人の納得のもとルールを作り家族が協力しているお話が印象的。

成長を待つしんどさを共有しました。子どもの意見を尊重し保護者と一緒に新たな学びを作りたいと

改めて思いました。 (教員) 


